

Cuauhtémoc Blanco rechaza acusación de violación

CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA ROJAS).- El ex titular de la Fiscalía de Morelos, Uriel Carmona, quién pidió el desafuero del ex gobernador de Morelos, **Cuauhtémoc Blanco** y que fue destituido, ha promovido una suspensión en contra su propia destitución ante el Poder Judicial, ya que fueron violadas sus garantías de audiencia, que no fue notificado del procedimiento y acusó a la gobernadora Margarita González de no agotar todos los procedimientos para determinar la causa grave.

Ante esto, la gobernadora morelense respondió que no tiene relación su destitución con la solicitud de desafuero del ahora diputado federal Cuauhtémoc Blanco e incluso recalcó que no habrá en su gobierno impunidad.

Por su parte, el diputado federal por Morena, Cuauhtémoc Blanco, rechazó la acusación de intento de violación que se tiene contra él, por parte de su media hermana, además, comentó que el ex fiscal lo intento extorsionar con esa denuncia y reveló que ya lo denunció ante la Fiscalía general.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZhOPqS8_Lt4DoFb7g?e=A39920